



C'EST PRES DU SOLEIL QUE L'ON GRANDIT LE MIEUX!

Suite au message du DRH Groupe concernant la nouvelle organisation RH Aérostructure reçu la semaine dernière par l'ensemble des salariés Latécoère, les organisations syndicales FO / CFE-CGC sont d'abord restées sans voix !

Ces changements ont été annoncés sans concertation aucune ! A peine une annonce au CE d'une possible réorganisation... Les organisations syndicales FO / CFE-CGC se demandent si cela fait partie du premier « choc » non pas « managérial » mais « social » !

Pire : les budgets effectifs, investissements, frais généraux ... souffrent pour toutes les Directions de la société, de coupes franches en 2014 par rapport aux besoins exprimés...

Pour les effectifs Groupe (et pas uniquement aux RH) il semblerait que les budgets soient plus ouverts étant donner le nombre de recrutements prévus !

Les organisations syndicales FO / CFE-CGC s'interrogent; comment peut-on restreindre d'un côté quand de l'autre on « ouvre les vannes » ? Quelles en seront les conséquences sur les résultats 2014 ?

Devrons-nous encore en 2014 vivre dans l'inquiétude permanente d'une possible restructuration ?

Les salariés Latécoère doivent-ils en déduire qu'ils devront s'habituer à voir les effectifs Groupe grossir pendant qu'eux devront subir les restrictions et faire toujours mieux, plus avec moins ?

Les organisations syndicales FO / CFE-CGC ne resteront pas sans réagir face à ce type de situation qui génère incompréhension, méfiance, défiance, ressenti et surtout démobilisation contre-productive.

Messieurs de la Direction nous revendiquons que ce type d'annonce soit expliqué au moins aux élus en CE, et pourquoi pas en direct aux salariés afin que ces derniers puissent poser leurs questions et obtenir des réponses!